

T・G・A・L～校長室だより～

令和2年12月16日（水）発行 第20号

○ 防犯教室 ～SNSの落とし穴～

12月7日（月）5・6校時に水島警察署生活安全課と学校警察連絡室両方合わせて5名の警察官の方に来校していただき、防犯教室を行いました。

例年は体育館で講演会を開催していましたが、新型コロナウイルス感染症対策のため、5時間目は各学年1組と4・5組の各教室で、6時間目は各学年2組と6・7・8組の各教室で実施しました。教室での開催は初の試みでしたが、例年よりも警察官の方が身近に感じられたようで、授業後も積極的に質問する生徒の姿が見られる充実した会になりました。

警察官の方には個人情報やSNSに載せたために犯罪に巻きこまれたケースなどのネットトラブルを紹介し、使用する際の注意点やフィルタリングをかけてほしい旨など説明していただきました。SNSを適切に使い、SNSで苦境に立たされないように気をつけたいものですね。また、学区が交通量の多いところでもあり、自転車は原則左側通行で一旦停止の表示を守ることや罰則規定を説明されました。



○ オンライン交流授業 ～ZOOMアプリを使って～

12月8日（火）6校時にZOOMアプリを利用したオンライン交流授業を8組の生徒と福田中学校10組の生徒で行いました。今回が2回目で、情報学習センターの尾島館長さんも様子を見学に来られました。共通の作品をテーマにお互いに30分間程発表しました。参加した8組の皆さんは「緊張したけど楽しかった。」などの感想がありました。

企画された長森先生によると、「オンライン交流授業を本格的に実施するには、まだまだ設備の問題など時間がかかりそうだが、これからも改善しながらやっていきたい。」とのことでした。

GIGAスクール構想により、今年度中に生徒一人に1台のタブレットが学校で使用できるように計画されています。近い将来に学校の授業スタイルがもっとICT（情報通信技術）を有効活用した時代になりそうです。



○ 1年生 1日遠足&カプラ

12月11日(金)に1年生が1日遠足を行いました。新型コロナウイルス感染症が県内で広がっていることもあり、水島中学校区内を中心に徒歩で行いました。

三菱自動車工業水島製作所のご協力で、感染症対策をとっていただきながら、戦時中から現在至るまでの水島製作所の歴史を学びました。現在の高度経済に行きつくまでの歴史を学べた貴重な体験になったと思います。

その後、水島製作所から中学校まで、グループ別にミステリーウォークラリーを行いました。ポイントにある謎を解きながら、学区内をまわりました。地域の再発見があったかもしれないですね。設定時刻が設けられ、途中で走ったグループもあったようで、学校に帰ってきて「疲れた～」と言っていたグループがいくつかありました。

午後は体育館でカプラ(積木ブロック板)を使い、グループ別に協力しながら建物などを作りました。テーマを考えてテーマに沿った物を一人一人作るグループや、協力しながら一つのものを作るグループなど、様々な工夫が見られました。学年を越えて多くの先生方が採点者になり、完成作品を見て投票しました。採点・表彰は後日に行う予定とのことです。1年生の皆さんの振り返りが楽しみです。



○ 図書委員会 アドベントカレンダー

北館1階の東階段側の黒板に、図書委員会と司書の花土先生が作成したアドベントカレンダーが登場しました。これは、クリスマスの時期にクリスマスまでの日数を数えるために使用する“日めくりカレンダー”で、1日1枚めくれるようになっています。

カレンダーをめくると、お勧めの本が1日1冊紹介されるようになっていて、図書委員会のアイデアがいっぱい詰まっています。おしゃれですね。

皆さんはもう気づいていましたか？まだの人は足を止めて、まずは見てください。

